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抵制“快钱”诱惑

董红星说，创业之初
他就立志要做高端产品。

几年前，零售市场用
手机防刮保护贴刚刚兴
起的时候，许多行业厂家
看到手机防刮保护贴市
场，利润不错，纷纷上马
投入生产。惠之星并未跟
风，而是坚持向高端市场
进发，并用半年时间把双
面硬化膜的产品良品率
从 70％提高到 90%，且
以出货快、成本低、品质
优、服务好等优势逐步领
先韩国企业。

在“快钱”面前，惠之
星抵挡住了诱惑，避开了
低端市场。董红星说，惠
之星不能因为短期内有
利可图就忘记了当初为
什么出发。

要做世界一流的公司

目前，惠之星在宁波
拥有7条世界级一流的
高精密涂布线，产品线覆
盖从光学硬化膜、光学保
护膜及UV压印特殊功
能膜。

惠之星发展迅猛，如
今已经在行业内打响自
己的品牌，在国内，甚至
台湾、韩国占据领先地
位，但硬化膜90%以上的
市场份额仍然为日本所
垄断。

但要发展成为世界
一流的公司，还有很长的
路要走。

在董红星看来，一流

主要体现在两点：一是在
行业内部，“你产品做得
好，技术是领先的，就会
受到尊重”；二是员工对
企业文化的认可。

惠之星要求员工有
适应新变化、不断自我学
习更新的能力。“公司本
身在不停地成长，不断向
新的领域拓展，只有这样
员工才能与公司的发展
相匹配。”他解释说。

越接近成功时越困难

“即使你已经胜券在
握，但不到最后关头，结
果依然难料，而悔棋则是
下棋的大忌。”董红星说，
很多人在做了选择之后，
觉得难走，就想退回来找
其他路，但这恰恰就是很
多人没法把事情做成功
的最根本所在。

这是个创业创新风
起云涌的时代，对于想要
创业的人，董红星建议，
首先要有目标，不可“怀
利以事”，要想做得长久，
把创造价值放在首位。

当然，创业单单有一
腔热情也是不够的，毅力
也是必不可少的。他说：

“你要非常的坚定、坚持，
不管发生多大的困难，都
要相信自己一定能挺过
去。”

董红星最喜欢的一
句话：“行百里者半九
十”。“做事愈接近成功愈
困难，愈要认真对待。”他
说。

记 者 王 婧
实习生 陆青青

打车费用已与出租车相当，平台补贴大大缩减

网约车新政下月执行，不少司机想改行
根据省交通运输厅文件要求，去年11月起施行的网约车新政将在本月底结束过渡期，这

意味着，宁波网约车新政将从下月起开始执行。
目前，网约车发生了哪些变化？选择网约车出行是否还划算？司机们如何看待在渡期结

束等现实问题？记者近日对此做了一番调查采访。

昨天上午8点半，记
者在灵桥路宁波日报社门
口使用滴滴快车，并没有
被要求加价，很快一辆起
亚K2开来。这辆车显然
没有达到新政规定的轴距
及总价要求。

开车的陶师傅表示，
他知道2月底过渡期就要
结束，因为手机司机端已
经对这个进行了提示。他
不是全职开滴滴，只是在
业余时间做几单赚点油钱

的，因此新政实施后就不
打算开了。不过，他还是
觉得有点可惜：“其实像
我这车，早晚做几单还是
挺好的，一天估计有个四
五十块收入，加个油完全
够了。”

张师傅全职做网约车
司机，目前开的众泰轿车
也不符合新规。他说，家
里还有一辆符合新规2.0
排量的新车，准备3月1
日以后用。

张师傅说，目前他每
天起早贪黑的开车，加上
平台每天的奖励，每月仍
有10000元左右的收入。
不过，他最担心的是从业
资格考试：“听说那个很
难的！”

对于开网约车的前
景，张师傅显得有些纠
结：车好油耗贵，收入肯
定会下降不少。对比时下
类似的代驾及送餐、送快
递等工作，到时候还要再

看看是不是划算了。
记者还遇到一位开网

约车的熊师傅，他的大众
轿车是从租赁公司租来
的。

熊师傅说，他还挺羡
慕出租车以及像神州、曹
操这样的专车司机，至少
人家那样感觉像一份工
作，“现在最大的问题就
是心不定，规则说变就
变，奖励能持续多久，一
切都是未知数。

网约车司机开始动摇

在出行花费上，记者以
滴滴、优步和曹操专车平台
做了一番比较：在平峰状态
下，滴滴快车短距离，如3
公里以内要12元，这一范
围内，优步平台要略便宜

些。而稍长距离，如8公里，
大约要25元，同样距离的
拼车可便宜10元左右；而
同样8公里的曹操专车30
元不到，5公里距离，曹操专
车约18元，这样算来与滴

滴快车差别不算太大。
加上目前平台的优惠

券力度有限，应该说，在平
峰且不动态加价的情况下，
3~5公里的短距离，滴滴快
车的出行费用与出租车差

不多，优步略便宜一些。但
拼车会便宜许多，而且采取
一口价。曹操专车采取的是
任何情况下都不加价的模
式，因此在用车高峰打曹操
专车会有一定优势。

网约车出行成本已逼近出租车

调查

新政对从事网约车
的 车 辆 提 出 了 更 高 的
要 求 ， 这 也 符 合 网 约
车 满 足 个 性 化 出 行 需
求的“角色定位”。在
这 一 点 上 ， 管 理 部 门
的 思 路 一 直 是 十 分 清
晰 的 ： 网 约 车 终 究 是

公 交 出 行 方 式 的 一 种
补 充 ， 而 现 在 更 像 是
一种角色的回归。

业内人士指出，绝
大部分市民的日常出行
未来要通过越来越便捷
的 公 共 交 通 ， 比 如 地
铁、有轨电车、常规公

交、公共自行车等方式
来完成，打车不可能成
为城市出行的首选。

但是，网约车在用
户 体 验 方 面 有 一 定 优
势，依然会有相当的市
场，只不过今后服务质
量要有更高的提升。

网约车
正加速回归
本来“角色”

宁波惠之星新材料科技有限公司创
始人董红星：

走过“最难的路”
你就成功了

“容易走的路往往是
拥挤的，而且很可能是
下坡路。”董红星说，创
业初期，他就坚定了
“要走最难的路”的信
念，而且会坚持走到底。

董红星是一名海归，
2012年创办了宁波惠之
星新材料科技有限公司，
至2016年产值达1.5亿
元，今年预计能达3亿
元，一举成为中国光学硬
化膜行业的领军企业。

根据省交通运输厅
文 件 要 求 ， 到 本 月 28
日，网约车新政过渡期
就将结束。从去年年底
开始，我市管理部门就
开始组织网约车从业资

格证考试。
目前，我市相关管

理部门正督促网约车平台
加快清理不符合条件的车
辆和驾驶员，而相关部门
间也正密切沟通、加强协

作，依法加快推进网约车
相关许可工作。在过渡期
后，相关部门将加大对非
法营运等各种违法行为的
打击力度。

记者 范洪

昨日，滴滴出行相
关 人 士 向 记 者 表 示 ，
由 于 平 台 以 社 会 车 辆
为 主 ， 因 此 目 前 平 台
正 积 极 配 合 管 理 部 门

清 理 不 符 合 条 件 的 车
辆 及 司 机 退 出 平 台 ，
并 引 导 相 应 司 机 尽 快
参 加 资 格 考 试 ， 以 达
到 新 政 要 求 。 不 过 ，

对 于 过 渡 期 结 束 后 ，
可 能 出 现 的 平 台 在 线
车 辆 减 少 等 情 况 ， 滴
滴 方 面 并 未 作 出 正 面
回应。

平台
正加紧引导

司机参加考试

过渡期结束后
将加大执法力度

打车费贵了，乘客自
然就少了。在采访中，几乎
所有司机都对未来的不确
定性充满了顾虑，不少司
机打算在过渡期结束后就
选择改行。一名经历过补
贴最疯狂时期的司机告诉

记者，刚开始的时候，他一
个月轻轻松松就能挣一两
万元，干小半年就能把一
辆车钱赚回来，如今，虽说
只要认真开车，收入也还
过得去，但是“越来越辛苦
了，而且谁能保证明天的

补贴不会减少呢？”
这两天，记者也遇到了

这样的情况：由于目前，平台
司机端和乘客端显示的金额
不同，也有个别司机会要求
乘客上车后直接把交易中
止，然后使用现金付给乘客。

“这样能规避平台的
‘抽头’。”

“这不是违规吗？”记
者问。

“如果日子好过，谁会
想着去铤而走险呢？”对方
颇为无奈地解释。

一些司机开始动起了“歪脑筋”

现象

声音


